

OK Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Dienste. Durch die Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen.
[Weitere Informationen](#)

Aichacher Nachrichten

[Startseite](#) [Lokales \(Aichach\)](#) [Einstimmig für Richard Brandner](#)

21. Dezember 2013 00:42 Uhr

NOMINIERUNG

Einstimmig für Richard Brandner

50-Jähriger tritt als Bürgermeisterkandidat in Petersdorf an. Auf der Liste „Gemeinsam Pro Petersdorf“ stehen die Namen von 21 Kandidaten für den neuen Gemeinderat*Von Johann Eibl*

Twittern

Gefällt mir



i



Petersdorf-Alsmoos 44 Wahlberechtigte kamen am Donnerstagabend zur Nominierung der neuen Liste „Gemeinsam Pro Petersdorf“ (GPP). Alle 44 votierten im Gasthaus Völkl im Ortsteil Alsmoos für Richard Brandner als Kandidat für das Amt des Bürgermeisters. Nach derzeitigem Stand wird der 50-jährige Alsmooser Nachfolger von Johann Settele, der bei den Kommunalwahlen am 16. März 2014 nicht mehr für dieses Amt antritt.

Außerdem schickt GPP sechs Kandidatinnen und 15 Kandidaten für den neuen Gemeinderat ins Rennen. Drei Plätze bleiben unbesetzt. Das hat zur Folge, dass neben Richard Brandner auch Markus Ehm und Stephan End auf den Plätzen eins bis drei doppelt aufgeführt werden (siehe Infoartikel).

„Wir möchten einen neuen Weg.“ Mit diesem Satz begann Brandner seine Erklärungen. Er setzt mit seinen Mitstreitern auf eine neue, offene Liste. Dazu müssen im Januar mindestens 50 Unterstützer in der Verwaltung in Aindling ihre Unterschrift dazu abgeben. Sonst wäre die Liste ungültig.

Brandner sagte zu seiner Vorgehensweise: „Das ist für manchen Haudegen schwer nachvollziehbar.“ Das Denken nach der Zugehörigkeit zu den Ortsteilen müsse aufhören. Schließlich erklärten sich 21 Personen bereit, für den Gemeinderat zu kandidieren. „Nicht ganz schlecht“, sagte Brandner dazu. Im Frühjahr ist vorgesehen, dass bei vier Veranstaltungen die Personen und das Programm vorgestellt werden. Richard Brandner ist 50 Jahre alt, verheiratet und Vater von vier Kindern. Er ist bei der Stadt Aichach und im Biomasseheizkraftwerk beschäftigt. Politik sei nicht immer einfach, mache aber trotzdem Spaß, erklärte der stellvertretende Bürgermeister. Er versuche, stets ausgleichend zu wirken, sagte er. „Aus der Ansammlung von Dörfern sollten wir eine echte Gemeinschaft bilden. Sonst werden wir unsere Ziele nicht erreichen.“

Weiter erklärte der Alsmooser: „Es wurde viel gestritten die letzten Jahre: Sportplatz, Friedhof, Gemeindezentrum, Schule. Wir wollen versuchen, den Stil in der Gemeinde zu verändern. Mit Markus Ehm und Stephan End habe ich zwei Gleichgesinnte gefunden.“ Ohne sie wäre er den Weg nicht gegangen. „Ich will nicht Bürgermeister werden, weil das so ein geiler Posten ist. Vielleicht bin ich nicht so gut vernetzt wie der aktuelle Bürgermeister.“

Dann stellten sich die übrigen Kandidaten vor: Markus Ehm, 37, aus Hohenried ist Sozialpädagoge. Vorher saß er knapp zwölf Jahre im Stadtrat von Wertingen. Stephan End, 45, in Petersdorf zu Hause, ist verheiratet und hat zwei Kinder. Er sagte: „Die letzten sechs, acht Monate im Gemeinderat waren sehr frustrierend. Diese neue Gruppierung ist wesentlich fortschrittlicher, als ich es mir in meinen kühnsten Träumen erhoffen konnte.“

Markus Heißerer, 33, verheiratet, in Hohenried daheim, ist Elektrotechniker. Diplomkauffrau Maria Thrä, 45, aus Alsmoos, ist zweifache Mutter. Simon Plöckl, 40, Landwirt aus Schönleiten, hat vier Kinder. Seit Jahren ist Robert Langenegger

Kommandant der Petersdorfer Feuerwehr. Der 43-jährige Landwirt hat zwei Kinder. Er sagte: „Mir ist wichtig, dass wir eine Schule im Gemeindebereich halten können.“ Nadine Bachmeir, 24, aus Petersdorf studiert fürs Lehramt. Als Schülerleiter im SSV Alsmoos-Petersdorf engagiert sich Thomas Schaffelhofer-Reinthal, 43, aus Petersdorf. Zur Zeit ist der dreifache Vater Hausmann.

Thomas Lichtenstern, 41, ledig, ist bei der Deutschen Rentenversicherungsanstalt beschäftigt. Katrin Reinthal, 38, hat drei Kinder und ist Kommunikationsdesignerin. Der 37-jährige Gerhard Gloning ist verheiratet, hat drei Kinder und nannte als Beruf Schlosser. Bernd Reinthal, 42, zwei Kinder, ist verheiratet und Schreinermeister.

Nicole Dormayr, 39, verheiratet, Hauswirtschaftsmeisterin aus Alsmoos, hat zwei Kinder. Jörg Völkl, 33, arbeitet als Umweltschutztechniker. Franziskus Heinrich, 27, ist verheiratet und Landwirt. Zwei Kinder und vier Enkel hat Angela Eichhorn, 56, aus Schönleiten. Elvira Straller, 42, aus Petersdorf ist Bürokauffrau. Mit Dr. Andreas Lamming, 45, steht auch ein Tierarzt auf der Liste. Daniel Gamperl, 30, ist Berufskraftfahrer. Und mit Franz Völkl, 61, trat auch der Alsmooser Wirt an.